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Nach drei abgebrochenen Spielzeiten konnten wir zu Beginn der Saison 2022/23 

endlich wieder zur Normalität zurückkehren. Die in der Coronazeit in der WO 

eingeführten Sonderregeln konnten zurückgenommen werden. Dabei verlief die 

Saison 2022/2023 weitgehend ohne größere Probleme. Die Zahl der Spiele, bei denen 

eine Mannschaft nicht angetreten ist, lag insgesamt leicht höher wie vor der 

Coronazeit. Hier sollte auf breiter Basis wieder mehr Disziplin eingefordert werden. 

Bei einigen Mannschaften besteht nach wie vor noch etwas Wissensdefizit über das 

Prozedere, wie eine Spielverlegung durchzuführen ist. Ich bitte daher die einzelnen 

Abteilungsleiter ihre Mannschaftsführer und Spieler gezielt nochmals darauf 

hinzuweisen, dass Spielverlegungen erst dann erfolgt sind, wenn der Spielleiter sie 

akzeptiert und die Verlegung in click-tt vorgenommen ist. Das Verschicken von 

Emails oder alleinige Absprachen zwischen den Vereinen setzen noch keine 

Spielverlegung in Kraft. Wird ein Spiel nicht zu dem in click-tt festgesetzten Zeitpunkt 

gespielt, führt dies zu einer Punkteaberkennung für beide beteiligte Vereine. 

Bei den Relegationen gab es beim Aufstieg in die Bezirksoberliga ein sehr 

spannendes Turnier mit allen berechtigten Teilnehmern, das beim TV Bürgstadt 

ausgetragen wurde und buchstäblich erst mit dem letzten Ballwechsel entschieden 

wurde. Bei der Relegation zum Aufstieg in die Bezirksliga verzichteten alle 3 

qualifizierten Mannschaften und beim Aufstieg in die Bezirksklasse A Aschaffenburg 

kam es nach dem Verzicht einer Mannschaft lediglich zu einem Entscheidungsspiel. 

Allen Meistermannschaften und Aufsteigern in höhere Spielklassen gratuliere ich zu 

ihrem sportlichen Erfolg und wünsche ihnen für die kommenden Aufgaben ein gutes 

Abschneiden. Ebenso wünsche ich den restlichen in ihren Klassen etablierten 

Mannschaften viel Erfolg für die neue Saison. 

Die geplante Umstellung auf 4er-Mannschaften im Herrenbereich werden wir in der 

kommenden Saison im Bezirk noch nicht realisieren. In der Videokonferenz 2021 war 

die Mehrheit der Meinung, wenn der Umstieg bei den Herren von 6er- auf 4er-

Mannschaften nicht zu vermeiden ist, sollten wir diesen Umstieg möglichst weit nach 

hinten verschieben. Wir werden uns daranhalten, aber die Planungen für den 

Übergang langsam einleiten. 

Abschließend danke ich allen Spielleitern und dem gesamten Bezirksvorstand für die 

gute Zusammenarbeit und den Mannschaften und Vereinen, dass sie mir die Arbeit 

durchaus leicht gemacht haben. Zur reibungslosen Vorbereitung auf die neue Saison 

bitte ich alle Vereine und Spielleiter, die vom BTTV vorgegebenen Termine genau 

einzuhalten. Ich wünsche allen eine erholsame Sommerpause und freue mich wieder 

auf eine möglichst normale Saison 2023/24. 
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